

goélette, la *Flore*, avait été coulée par un navire anglais, le *Juanita North*, près de Saint-Pierre et Miquelon. Après avoir erré trois jours dans l'un des doris du bord, ces pauvres gens avaient été recueillis par l'*Alexandra*, qui revenait de Liverpool à New-York.

Le commandant Deloncle avait été pris de pitié pour ces malheureux. De concert avec le peintre Carolus Duran, passager à bord de la *Bourgogne*, il fit une quête pour les matelots naufragés, et une loterie pour la Société centrale de secours aux naufragés, dont le gros lot était un tableau du peintre.

Trois semaines après cet acte de générosité, le commandant Deloncle et les braves officiers de la *Bourgogne* périssaient à la suite d'un accident semblable. Ces braves officiers, si prompts dans leurs efforts pour réparer les désastres de la mer, ont été engloutis par elle,

“ And none shall know,
 “ But the winds that blow,
 “ The graves wherein they lie.”

* * *

On annonce la mort du trop fameux aventurier Cornélius Herz, qui joua un rôle aussi lucratif que méprisable dans l'affaire du Panama. Un collégien avait dit à son sujet que deux hommes célèbres du prénom de Cornélius avaient eu les honneurs de la traduction : Cornélius Nepos ayant été traduit en français, et Cornélius Herz en Cour d'assises.

* * *

Peu de temps après la mort du cardinal Taschereau, l'Église du Canada fait une nouvelle et cruelle perte dans la personne de Monseigneur Lafleche, évêque des Trois-Rivières.

Peu d'hommes, dans le clergé du monde entier, ont fourni une carrière sacerdotale aussi étendue, aussi variée, aussi bien remplie. Missionnaire d'abord à la Rivière-